

Artikel vom 15.12.2017

Zusätzliche Hortplätze

Neue Klassenzimmer

Sechs neue Bushaltestellen

Jahresrückblick 2017

## Bernd Zitzelsberger zieht Bilanz

### **Neue Hortplätze, Klassenzimmer und Bushaltestellen**

**CSU-Ortsvorsitzender Bernd Zitzelsberger zieht Bilanz: „Für Pfersee wurde im letzten Jahr viel erreicht, aber die Arbeit ist nicht zu Ende: Zahlreiche neue Herausforderungen und Gestaltungsmöglichkeiten liegen vor uns.“**

**Der Pferseer CSU-Ortsvorsitzende Bernd Zitzelsberger hat sich erfolgreich für zusätzliche Bushaltestellen eingesetzt: Seit einem Jahr sind auf seine Initiative hin zwei neue Haltestellen an der Preßburger Straße in Betrieb. Außerdem hat er sich dafür stark gemacht, dass die neuen Haltestellen am General-Cramer-Weg 120 Meter näher beim Wohngebiet liegen und der Buslinien 35 und 42 nicht wie von den Stadtwerken geplant durch die Grünanlagen, sondern durch das Gewerbegebiet des Sheridanparks fahren.**

Bernd Zitzelsberger hat in den letzten zwei Jahren auch nicht locker gelassen, bis klar war, dass in der Kita Columbus ab Herbst 2017 deutlich mehr Hortplätze zur Verfügung gestellt werden. Hinter den Kulissen im engen Schulterschluss mit der CSU- Stadtratsfraktion hat er sich in den letzten Wochen und Monaten intensiv dafür eingesetzt, dass eine weitere Kindertagesstätte in Pfersee Nord gebaut wird, der Schloßlepark hierfür jedoch nicht herangezogen wird.

„Ich begrüße es außerordentlich, dass die Verwaltung alternativ zu dem bereits vorgeschlagenen Standort Spicherer Schule nun auch eine kurzfristiger mögliche Realisierung bei der You-Farm oder an der Deutschenbaurstraße prüft und der Stadtrat den entsprechenden Beschluss im November 2017 gefasst hat.“, so Zitzelsberger.

Bereits im Oktober hat er die dringend erforderliche vollständige Erneuerung der defekten Beleuchtung im Sheridan-Park erreicht. Erfreulich für Pfersee ist auch die neue Mühlbachbrücke mit neu gestalteter Grünanlage und Kneipp-Anlage. Pfersee ist damit noch lebenswerter geworden.

Ebenfalls ein Gewinn für Pfersee ist die Sanierung der Hans-Adlhoch-Schule. Voraussichtlich im Herbst 2019 wird das 100 Jahre alte denkmalgeschützte Schulgebäude renoviert sein. Neun Millionen Euro werden investiert, wovon 3,7 Millionen Euro vom Freistaat kommen. CSU-Ortsvorsitzender Bernd Zitzelsberger hat sich schon 2015 für die Erweiterung der Westparkgrundschule bei Bildungsreferent Hermann Köhler (CSU) persönlich eingesetzt. Ursprünglich war sie für 16 Klassen ausgelegt. Vier zusätzliche Klassenzimmer und eine Leseinsel können von den Grundschulern nun bald genutzt werden. Damit hat die in den letzten Jahren zunehmende Raumnot ein Ende. Zwei Millionen Euro wurden hierfür investiert.

Zum Jahresrückblick im Monatsmagazin "Der Pferseer" geht's hier:

<https://auensee.de/2017/12/jahresrueckblick-der-csu-pfersee/>